



MTRA. BRENDA JEANETTE RAMÍREZ CASTRO

SEMBLANZA CURRICULAR

Es Licenciada en Estudios Políticos y de Gobierno por la Universidad de Guadalajara, institución que en 2005 le otorgó la Presea al Mérito Académico Dr. Manuel Rodríguez Lapuente por su distinción y excelencia académica. Es maestra en Acción Política, Desarrollo Institucional y Políticas Públicas por la Universidad Francisco de Vitoria, la Universidad Rey Juan Carlos y el Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, siendo becaria por la Fundación Carolina de España.

En la Gestión Pública, se desempeña como Jefa de Planeación, Gestión y Evaluación de Proyectos de Medio Ambiente y Ecología en el Municipio de Guadalajara siendo la responsable de coordinar los proyectos estratégicos en materia de desarrollo sustentable, dirigir talleres de planeación estratégica, políticas públicas dar seguimiento a la política ambiental, es responsable de coordinar la elaboración del programa Municipal de Gestión Integral de Residuos.

Durante la administración 2010-2012, se desempeñó como Secretaría Técnica de Medio Ambiente y Ecología de la ciudad de Guadalajara cargo en que coordinó la política ambiental municipal, gestionó y logró recursos internacionales para la elaboración del Plan de Acción Climática Municipal, dirigió la Agenda Ambiental para Guadalajara, función que la llevo a coordinar y editar el 1er. Libro Blanco del Municipio de Guadalajara con la tema de la Política Ambiental Municipal y coordinó la creación del Comité Técnico de Áreas Verdes y Espacios públicos del Municipio de Guadalajara.

Durante la gestión 2007-2009, fue Jefa de Políticas Públicas de la Dirección de Vinculación Política de Guadalajara, siendo la coordinadora y editora del 3er. Informe de Gobierno de la administración 2009-2011. Coordinó el Programa de Ciudad Verde, el Programa Rescate de Espacios públicos y el Consejo de Movilidad No Motorizada de la ciudad cargo que la llevaría a trabajar en materia de Desarrollo Sustentable.

Durante los años 2004-2007, fue Jefa de Planeación en la Secretaría de Promoción Social contribuyendo a la implementación del programa Hábitat y de programa Oportunidades, coordinó la mesa de trabajo Comisión de Trabajo de Desarrollo Municipal del Ramo 33 y la mesa de coordinación y desarrollo social.

En materia electoral, ha sido Consejera Electoral del Instituto Federal Electoral durante los procesos federales electorales de 2012 y 2006, y Comisionada Distrital por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco en 2009. Durante los años 2006, 2003 y 2000 se desempeñó como capacitador y supervisor electoral.

Durante los años 2006 y 2007 fue analista político y social en Promomedios Radio y ha sido panelista en foros universitarios. Ha sido consultora e instructora en ACCEDE Desarrollo Local A.C., en temas de presupuestos participativos, participación ciudadana, desarrollo social, transparencia y rendición de cuentas. Fue profesor adjunto en la Licenciatura de Gestión Pública del ITESO y profesor de los diplomados de Gerencia Pública y Administración Municipal, Estatal y Federal del ITESO.

Tiene diplomados en: Administración Financiera; Administración Social de Proyectos; Gestión y Derecho Ambiental; Perspectivas de la Política Social; Mejorando la Implementación de los Programas Sociales; Y el Diplomado Gerencia Social para Directivos.